

BÚSTIA DE LAPILASTRA

EL FUTBOLISTA O LA INESTABILITAT

"Només hi ha una fórmula per superar els mals moments: voluntat".

Em vé a la memòria la importància que podem adquirir dintre un àmbit com és el futbol, i la variació que podem experimentar al llarg de les nostres aficions esportives. En una paraula, pot arribar a ser tot fama, diners, situació... i al mateix temps no ésser res o perdre-ho tot; és a dir un conjunt de situacions que jo en dic inestabilitat.

Conec alguns futbolistes que han passat moments molt difícils, i després per causa d'un cop de sort, una jugada, un gol, un entrenador, una lesió d'un company, etc.. ha canviat per a ells de forma total la carrera futbolística.

Vull ressaltar que s'arriba amb molta afició i no sense dificultats a un gran equip. Tenir juventut i ganes no és suficient per a triomfar plenament. Després, paradoxes de la vida, quan menys t'ho penses, tens l'oportunitat de jugar i per altra part fins i tot pots arribar a enfonsar-te si no ets realista en algun dels aspectes que he ressaltat més endavant i que serveixen de reacció i estímulo com és el fet de marcar gols.

Al ser el futbol un joc col·lectiu, un jugador no depen de si mateix, doncs intervenen una sèrie de circumstàncies que en un moment determinat fan canviar la nostra situació i la converteixen en complexa. Potser per això tindria de donar una opinió o al menys expressar el meu punt de vista de com combatre aquestes circumstàncies.

Jo particularment dic que si hi ha alguna fórmula especial, aquesta és la voluntat.

J. LL. S

BESCANÓ, 26 de gener de 1980
Srs. de LAPILASTRA:

Els agrairia la publicació d'aquestes ratlles.

Voldria demanar que se'ns donessin més detalls referents al "nudisme" des d'aquesta publicació.

Si algu ho troba natural, jo i d'altres no ho troben gens.

Prou que els valors morals se'n van per terra a causa de la bafarada d'impudor que ens envolta i només faltaria que un Revista tan familiar com aquesta hi contribuís encara més!

I, sobretot, salvem en quant sigui possible el candor dels infants.

Feliciteu-vos pels esforços i pels èxits del jove Consell de Redacció i endavant!

Atentament,

ANNA CABANÉ

EN AQUESTA SECCIÓ NOMÉS SERAN PUBLICADES LES CARTES QUE SIGUIN BREUS, I DUGUIN EL NOM, ADREÇA I N.º DEL D.N.I. DE L'AUTOR.

ANTE TODO HONRADEZ Y PENSANDO EN TODOS (1) SINCERIDAD. (1)

De entre las virtudes vitales de todo ser racional, cabe destacar: ser honrado y a la vez sincero, de palabra y obra. Las dos cosas tienen que ir juntas, pues forman parte de la misma unidad.

En esta sociedad que nos ha tocado vivir, es tan difícil compaginarlo por no decir muchas veces imposible. Hay que luchar y luchar, para que esto sea una realidad en las múltiples y todas las facetas de la vida, en lo social, en lo comercial, y por qué no en política, y especialmente en política municipal, que es donde más se nota la ausencia de estas dos virtudes, que muchas veces da la sensación que es imposible conciliar. No obstante, si queremos avanzar por los caminos tan esperados y deseados de la democracia y libertad, hay que contar con ellas.

Porque la libertad, esta gran palabra del diccionario que todos la queremos usar, pues todos estamos en nuestro derecho, tiene que ir siempre ligada y nunca separada de la sinceridad y honradez, porque sin sinceridad y honradez, no existe la verdadera libertad.

Los hay quienes piensan que en la libertad existen todos los derechos, y que entre ellos, está el de herir a los demás en beneficio de ellos mismos, buscando siempre palabras que admiten dos sentidos o la lectura entre líneas para hacer más ambigua a la hora de poder juzgar.

Muchos, queridos lectores, pensáis que a qué viene todo esto, pues por sentido común ya sabemos que es así... por desgracia en la práctica no los es, ¿qué ocurre?, ¿qué pasa?... ha aparecido el interés, el económico, el político y por que no, muchas veces el personal, ya que nunca sale en palabras o en letras claras, pues siempre se esconde entre líneas o en lo más hondo del pensamiento; estos de esta manera pretenden hacer honor a la sagrada libertad o la confunden intentando abusar de ella; señores, sinceridad y honradez, esto sí que es sinónimo de libertad.

Desde la "Unión Popular Bescanonina" y después desde el Ayuntamiento, queremos y deseamos hacer honor a estas virtudes, con los brazos abiertos y el lirio en las manos, pero piensa y sábetelo quien de nosotros abusa, que hoy por hoy están en contra de la libertad porque les falta la honradez y la sinceridad.

En la "Unión Popular Bescanonina" somos realistas y sabemos donde ir a buscar lo que nos hace falta, el pan en la panadería las medicinas en la farmacia, los bescanoninos en bescanó... estando entre ellos en lo bueno y en lo malo; no hace falta para llamarnos ni violines ni trompetas puesto que allí estamos... esto es hacer pueblo, no mirándolo por la ventana y utilizando calificativos porque interesa aprovecharse, sin después dar un solo paso, esto es propio de aquellos que no tienen libertad, porque les falta la honradez y la sinceridad.

MIQUEL COMERMA I BONET

d'"Unió Popular Bescanonina"

Quando hago el propósito, como ahora, de sumirme en meditación, en esa meditación relajada y sincera que tanto necesita el hombre de hoy, hago también el firmísimo propósito de llevar esa meditación por caminos claramente alejados de cualquier implicación política.

No es que sea apolítico, nadie lo es; ni tampoco que odie la política, nadie la odia. La política se teme, pero no se odia. ¿Quién va a odiar una tormenta o un precipicio?

Claro es que la política no es siempre semejante a una tormenta o a un precipicio. Cuando lleva a la consecución de unos justos logros, parece más un suave descenso por una verde pradera en una agradable mañana de primavera (que no sea en Praga, claro).

Lo que pasa es que, a menudo, surgen ineptos charlatanes que lo único que consiguen es encender la furia de algunos irracionales de mente corta, mediante una serie de necedades acaloradas sin ningún sentido, que se les han ocurrido a sus cerebros de mosquito durante una pesada digestión de lo que han ingerido, bien regado en la comilona pantagruélica que pueden pagarse con lo que apandan donde les dejan los que apandan más que ellos, que ni en eso son los primeros.

Esto se resolvería si la totalidad de los humanos nos decidiéramos a superar esta tendencia histórica a la masificación que nos hace sentir lo que no pensamos y decir lo que no queremos. Así se desenmascararían de una vez por todas los que Balme tan bien define como los hombres que "tienen" el talento de ver mucho en todo; pero les cabe la desgracia de ver todo lo que no hay y nada de lo que hay"

Bueno. A la vista de todo lo que precede, está claro que no hay nada como unos firmes propósitos. Por algo quiero mantener mis meditaciones alejadas de temas políticos. Me siento como culpable del delito de ofuscación, habiendo causado daño a ciertas personas.

A ver, esas personas que se han sentido ofendidas, que levanten el dedo..., que aún me he metido poco con ellas.

LLORENÇ CARRERAS I SUREDA
d'"Unió Popular Bescanonina"

(1) Solicitem del Consell de Redacció la publicació d'aquests escrits en castellà, ja que el nostre grup "UNIÓN POPULAR BESCANONINA" creu que per el contingut del mateix, i el percentatge de castellano-bescanonins que hi ha en la nostra localitat, la seva publicació sigui tal com la presentem.

UNIÓN POPULAR BESCANONINA